

# Se trata de una de las líderes en producción de cal: Estadounidense MLC rebaja oferta por Cementos Bío Bío a unos US\$ 400 millones

Una propuesta previa, presentada en mayo, valorizaba a la empresa chilena en unos US\$ 500 millones.

T. VERGARA

La empresa Cementos Bío Bío (Cbb) se encuentra en medio del interés de inversionistas extranjeros por adjudicarse el control de la propiedad, luego de que en los últimos días se conocieron dos ofertas de compañías extranjeras.

La semana pasada uno de sus accionistas minoritarios, el grupo peruano Yura, anunció su intención de duplicar su participación en la cementera para alcanzar el 40% de la propiedad.

Ante este escenario, los controladores de la empresa local revelaron el lunes por la noche que en mayo pasado recibieron una oferta no vinculante de la estadounidense Mississippi Lime Company (MLC) por casi US\$ 500 millones.

No obstante, posterior a que el directorio de Cbb informara dicha propuesta, a primera hora de este martes, la firma norteamericana salió a aclarar que esa oferta expiró tras cambiar algunas condiciones.

Aclararon, además, que el jueves pasado presentaron una oferta indicativa y una nueva carta de intención no vinculante este mismo lunes.

“La oferta indicativa revisada, que está sujeta a todos los



Una de las plantas de Cbb se encuentra en Teno.

supuestos, términos y condiciones establecidos en la carta de intención no vinculante, atribuye un valor patrimonial de US\$ 400 millones a Cbb”, señalaron desde MLC, detallando que la transacción está sujeta al *due diligence* en curso y a la negociación y ejecución de la documentación definitiva entre ambas empresas.

Consultados por mayores detalles de la operación, desde MLC no emitieron comentarios.

La norteamericana es una firma dedicada principalmente a la producción de cal, insumo que es clave para operaciones mineras, como el litio y el cobre, por lo que se definen como una empresa clave para los productores de minerales críticos, pero también en industrias co-

mo la construcción, la agricultura, la industria química, y de vidrios y plásticos.

MLC fue fundada a comienzos del siglo pasado por Harry B. Mathews, y hasta abril de este año era conocida como Mississippi Lime.

La empresa chilena es controlada por las familias Briones, Rozas y Stein, y cuenta con presencia en Chile, Perú y Argentina, países donde posee cinco plantas de cemento, tres plantas de cal, cuatro minas de caliza y 37 plantas de hormigón.

De acuerdo con la última memoria de Cbb, se definen como los principales productores de cal del mercado nacional, al contar con dos plantas en Chile y una en Argentina, con la que abastecen a clientes en el norte y centro de país.